## Antrag Nr. 22-F-56-0001 Linke und Volt

## Betreff:

Sitzungsort des Schulausschusses -Antrag der Fraktionen Volt und Die Linke vom 04.05.2022-

## Antragstext:

Im Ausschuss für Schule, Kultur und Städtepartnerschaften werden wichtige Entscheidungen für die Wiesbadener Schullandschaft getroffen. Da es immer wieder auch um einzelne Schulen geht, ist eine gewisse Ortskenntnis nicht nur wünschenswert, sondern obligatorisch. Um den Ausschussmitgliedern dahingehend entgegenzukommen sollte die Möglichkeit bestehen, Sitzungen des Ausschusses in geeigneten Räumen vor Ort in den jeweiligen Schulen durchführen zu können.

Der Ausschuss wolle deshalb beschließen,

Der Magistrat wird gebeten,

die Schulen in der Landeshauptstadt Wiesbaden darüber zu informieren, dass der Ausschuss für Schule, Kultur und Städtepartnerschaften anlassbezogen bei wichtigen Entscheidungen in die jeweilige Schule eingeladen werden kann. Bei dem Rundschreiben soll die Verwaltung den Schulen mitteilen, welche Anforderungen an geeignete Räumlichkeiten und deren Zugänglichkeit gestellt werden und welcher zeitliche Vorlauf für die Planung der Ausschusssitzung benötigt wird. Die Sitzung des Ausschusses für Schule, Kultur und Städtepartnerschaften findet dann in Absprache mit Amt 16, dem Ausschussvorsitz sowie den Ausschussmitgliedern nach einer Schulführung durch die jeweilige Schulleitung vor Ort in der Schule statt.

Wiesbaden, 04.05.2022